

détresse presque sans remède. Maintenant que la belle saison approche, il ne reste plus qu'à espérer que la hideuse misère avec son triste cortège s'éloignera pour longtemps de nos cités.

Les pèlerinages, qui se sont organisés à Montréal et à Québec pour aller déposer aux pieds du St. Père les vœux et les dons du Canada, partiront dans la première quinzaine du mois prochain, afin d'être à Rome le 13 mai, jour où Sa Sainteté célébrera le cinquantième anniversaire de son élévation à l'épiscopat. D'après ce que nous avons pu voir, les présents offerts par les Canadiens seront dignes de celui que l'on veut honorer. Ces protestations de foi et d'amour venant de pays aussi éloignés, prouveront au Saint Père que ses enfants n'oublient pas celui qui combat depuis si longtemps contre l'iniquité et pour les droits imprescriptibles de l'Eglise.

Les nouvelles de Rome nous apprennent que le Révérend M. Hannan a été préconisé au dernier consistoire, archevêque d'Halifax, à la place de Mgr. Connolly, décédé.

Le premier numéro du JOURNAL OFFICIEL D'AGRICULTURE vient de paraître. Cette publication est destinée à rendre d'immenses services à la classe agricole du pays. Elle contribuera plus que toute autre chose à répandre au sein de nos campagnes toutes les notions utiles sur la meilleure manière de conduire une ferme, et de faire produire à nos champs le meilleur rendement. Cette feuille, rédigée avec soin par des agronomes d'une capacité reconnue, est adressée gratuitement à tous les membres des sociétés d'Agriculture dont le nombre s'élève déjà à plus de dix mille. Il est facile de prévoir quels bons résultats le *Journal d'Agriculture* est appelé à produire, parmi la masse de nos cultivateurs à qui il reste encore tant de choses à apprendre pour devenir des fermiers modèles. Nous ne pouvons donc que louer hautement le gouvernement local d'avoir doté le pays d'une aussi utile publication.

* * *

M. Hayes a prêté serment, comme président de la république américaine, le 3 du courant. Malgré tout ce qu'on aurait pu prévoir, l'événement a été accueilli, sans protestations publiques de la part des démocrates qui s'étaient d'avance liés, en acceptant la commission d'arbitrage.

Le programme du nouveau président est connu et son message était calculé de manière à ne pas froisser le parti dont le candidat a été évincé de la présidence. Une sorte de réaction s'est opérée même dans les états qui ont été le plus maltraités par les bureaux